

Image not found or type unknown



sortie moins de 12h en hopital psychiatrique

Par **chouba2@aol.com**, le **29/08/2024** à **17:28**

Bonjour,

Mon fils hospitalisé contre son gré en hopital psychiatrique il a eu une sortie de moins de 12 h .

Je n'ai pas été prévenu et il est sorti sans accompagnant

Pouvez vous me dire si cela est normal.

Cordialement

Modification CGU

Par **Pierrepauljean**, le **29/08/2024** à **17:33**

bonjour ????

Par **fabrice58**, le **29/08/2024** à **19:04**

Bonjour

quel âge a t il ?

Cordialement

Par **Isadore**, le **29/08/2024** à **19:11**

Bonjour,

S'il est majeur et sauf si vous êtes si vous êtes son tuteur, c'est normal. Un adulte n'a pas

besoin de l'autorisation de ses parents pour sortir se promener.